

Europawoche 2015 am MBG

Einladung zum Präsentationsnachmittag

„Europa entdecken“ am MBG

Donnerstag, den 7. Mai 2015, 14:00 bis 17:00 Uhr



Sehr geehrte Eltern,

unsere Schule ist in diesem Jahr als eine der ersten von insgesamt 17 Schulen in Rheinland-Pfalz mit dem Zertifikat „Rheinland-pfälzische Europaschule“ ausgezeichnet worden. Mit dieser Zertifizierung wird dem Engagement unserer Schule im Hinblick auf vielfältige und hervorragende Angebote, Maßnahmen und Projekte, wie z.B. die Förderung von Schulpartnerschaften, eines erweiterten Fremdsprachenprofils, sowie vielfältigen Aktivitäten (z.B. Wettbewerben), die den europäischen Gedanken fördern und Schülerinnen und Schüler Europa entdecken lassen, Rechnung getragen.

Wir sind stolz auf diese Auszeichnung und werden uns mit unserer Schule fächerübergreifend im Rahmen der Europawoche aktiv mit Beiträgen an unserer Schule beteiligen. Die Europawoche findet in diesem Jahr vom 2. bis 10. Mai 2015 wieder als Gemeinschaftsaktion der 16 deutschen Länder, der Bundesregierung, der Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland und des Informationsbüros des Europäischen Parlaments in Deutschland statt. Die Europawoche will das vielfältige europapolitische Engagement rheinland-pfälzischer Schulen und Institutionen vor Ort unterstützen und dokumentieren. Unter dem Motto

*„Europa entdecken. Rheinland-Pfalz macht mit:
Rheinland-pfälzische und europäische Entwicklungszusammenarbeit und Entwicklungspolitik –
Engagement für ein menschenwürdiges Leben“*

arbeiten Schülergruppen verschiedener Klassen und Kurse unserer Schule in dieser Woche an Projekten, die Ihnen, liebe Eltern, und anderen interessierten Gästen, an einem Präsentationsnachmittag vorgestellt werden. Hierzu laden wir Sie herzlich am

Donnerstag, den 07.05.2015 in der Zeit von 14:00 bis 17:00 Uhr

in unsere Schule ein. Unsere Schülerinnen und Schüler haben zu Europa diskutiert, recherchiert, kreativ gearbeitet und freuen sich, Ihnen die Ergebnisse ihrer Arbeit zu präsentieren. Es erwarten Sie interessante und vielfältig orientierte Ausstellungen und Präsentationen zu europäischen Themen. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt.

Um 14:00 Uhr wird die Veranstaltung im Mehrzweckraum (MZR) offiziell eröffnet. Eine detaillierte Übersicht mit allen Beiträgen und ihrer Lage im Haus finden Sie am Präsentationstag vor Ort.

Desweiteren findet im Rahmen der Europawoche am **Dienstag, den 05.05.2015, um 10:00 Uhr** ein **Vortrag „Der Euro – stabile Währung für die EU?“** für die Schülerinnen und Schüler der Sozialkundeleistungskurse der MSS statt, zu dem auch Sie, liebe Eltern, als Gäste herzlich eingeladen sind. Referentin ist Frau Gabriele Kuhn von der Deutschen Bundesbank. Der Vortrag findet im MZR statt.

Wir würden uns über Ihr zahlreiches Erscheinen bei sehr freuen!

Mit freundlichen Grüßen


Dr. Klaus Winkler, OstD i.K.
Schulleiter